

L'attelage de loisir est en vogue

15/04/2017 05:36



Des rives de la Loire en calèche, remonter sur la levée et dominer le paysage du Val : superbe !

Dimanche sera la journée nationale de l'attelage de loisir organisée par la Fédération française d'équitation. En Loir-et-Cher, deux associations locales participent à cette manifestation : l'Association d'attelage du Perche (AAP) et les Cavaliers et meneurs des gués de la Tronne (CMGT), les meneurs étant les conducteurs d'attelages, la Tronne étant la petite rivière qui passe à Mer, Suèvres et Cour-sur-Loire. Les deux organisations seront à la base de loisir du Domino dimanche matin pour une randonnée fléchée d'environ 12 km. Le départ est fixé à 9 h. Le public pourra admirer le spectacle des calèches, tilburys, cabriolets, landaus, chaises bernoises, charrettes anglaises, mais aussi les magnifiques chevaux comme les frisons noirs, les fjords, les appaloosas...

Le circuit partira vers Mer en prenant le chemin des Ragannes, bifurquera au château de la Grenouillère pour revenir à Suèvres par la petite église romane de Saint-Lubin et la porte fortifiée de Gastines. Il y aura du monde pour le passage toujours spectaculaire du gué des Grands-Moulins : vers 10 h, les équipages franchiront la rivière au milieu des éclaboussures et des rires des spectateurs. Le retour se fera par la levée vers le Domino où un tour du lac est prévu. À partir de 14 h 30, plusieurs animations seront organisées : baptêmes enattelages, épreuves de maniabilité et de sécurité, travail aux longues rênes, franchissements d'obstacles. Cette manifestation est soutenue par la communauté de communes Beauce-Val-de-Loire, propriétaire du Domino.

Il faut dire que le tourisme équestre est en vogue. Les amateurs s'organisent et font valoir leur souhait de développer des itinéraires adaptés, parallèlement aux pistes cyclables. À Suèvres, les deux jeunes associations du Gué de la Reine et des Cavaliers et meneurs de la Tronne cherchent à réhabiliter les chemins ruraux annexés au cours de l'histoire ainsi que les gués perdus – dont celui de la Reine – pour offrir aux promeneurs des itinéraires variés de promenade.

Journée nationale de l'attelage de loisir, dimanche 16 avril, à partir de 9 h et de 14 h 30 au Domino à Suèvres. Contact : 06.82.16.46.91.

Cor. NR : Bernard Fauquembergue